



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成31年3月12日(火) 第 2876 回 例会 (本年度第26回)

インスピレーションになろう

創立 60周年  
2019年  
4月20日(土)

3月26日(火)	うどん打ち家族例会
4月2日(火)	クラブ協議会④(新旧委員会引継ぎ)
4月9日(火)	職場訪問 羽前絹練株式会社様
4月16日(火)	創立60周年記念式典実行委員会報告

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>



## 会長あいさつ

会長/武田 啓之

今日は3月12日ということで、3月も半ばに入りました。昨日は東日本大震災から8年が経ち、いろんな意味で追悼のセレモニーが多くあったわけですが、8年たって皆様はどういうふうに思われていますか。私は8年も経ったのかなという感じがします。時の流れというのは不思議なもので、忙しければ早く過ぎ、暇だとゆっくり流れる。人それぞれかもしれません、人の生きざま、そういったところに繋がっていると感じました。あの未曾有の教訓を今後いろいろな方たちで活かしていけたらと思ったところです。

今日は先週土曜日に酒田であります会員増強、職業奉仕、社会奉仕の合同セミナーについて少し私のわかる範囲で報告したいと思います。

私と、榎本さん、菅原成規さん、佐藤孝子さん、西川さん、職業奉仕の講師として藤川享胤さんが出席されております。私は職業奉仕の方に参加しました。奉仕を例えば街を綺麗にするといったテーマがあるとすると、一生懸命掃除して綺麗にすることも当然あるのですが、ロータリーの考え方は実際掃除をやるよりも、街を汚さない人を作っていくことの方が重要じゃないか、それこそがロータリーの使命だとそんな話をされておりました。なるほどと私も感銘を受けました。そんなことでいろいろと考えさせられるセミナーがありました。天気が非常に良くて、窓からは左に鳥海山、右に月山と非常に良い眺めで、建物の中にいるのがもったいないなという感じがちょっとした、そんなセミナーではありましたが、大勢の方が参加して有意義なセミナーだったと感じております。



## PETS(会長エレクト研修セミナー) 報告

会長エレクト 菅原 成規 君



会長エレクト次年度会長の菅原です。今日は先月2月23日開催された、会長エレクト研修セミナー、PETSと言っていますけれども、その報告ということでお話をさせていただきたいと思います。

山形で開催された前回の例会の時に藤川さんから「菅原君PETSどうだっけ」と聞かれてとっさに、楽しかったですと答えました。トンチンカンなことを言ってしまったかなと後で思いましたが、楽しく、充実したPETS研修だったなという感じ、一言で言えばそういうことだったのです。

私がPETSに参加したのが今回で3回目です。去年地区の社会奉仕委員長としてPETSに参加させていただきました。委員長として話をするまでだいぶ緊張していましたが、終われば一安心出来たのです。今回はやはり次年度のクラブの事を考えなければならないということで、自分なりに一生懸命吸収しようと思ってお話を聞いてまいりました。

地区研修リーダーの鈴木一作パストガバナーからPETSの目的について詳しく細かく会長の仕事をお話ししていただきました。午後からは各委員会、委員長の計画の発表、その後ブロックごとに分かれて意見交換会をしました。第二ブロックのガバナー補佐エレクトは鶴岡東クラブの廣瀬さんです。廣瀬さんはお話したことがなかったのですが、とても気さくな方で三次会までいてなかなか馬力のある、やる気満々のガバナー補佐エレクトだと思いました。

それで、今回のPETSにローターアクトクラブのメンバーも5人ほど参加していました。その中に鶴岡

## 出席報告

会員数	31名
出席	20名
出席率	66.67%
前々回確定出席率	72.41%

■RI会長 バリー・ラシン

■地区ガバナー 上林 直樹

- 会長/武田 啓之 ■副会長/佐藤詩郎 ■幹事/阿部純次 ■会長エレクト/菅原成規
- 会報委員会/樋渡美智子・真島吉也・迎田 健・高橋弘美

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

ローターアクトクラブの板垣さんがいました。びっくりしてプログラムを広げたら板垣沙織さんの名前が講師として載っていました。「SNSを活用したロータリー活動PRについて」ということで実際プロジェクトを使ってフェイスブックのやり方入り方、その繋がり方、発信の仕方を実際やりながら発表していました。皆さんも是非一回やってみてください。大変素晴らしい内容だったと思います。

実際の中身に入ります。皆さんのお手元に榎本次期幹事から研修セミナーの資料から主なところをコピーして配布しております。まず次年度2019~20年度のRI会長はアメリカのアラバマ州出身のマーク・ダニエル・マロニーさんです。弁護士さんでまだ50代後半の若い会長さんです。彼のテーマは「ロータリーは世界をつなぐです。このロータリーは世界をつなぐのテーマの基ロータリーの奉仕を通じて有能で思慮深く寛大な人々が手を取り合い行動を起こすための繋がりを築いてまいりましょう」と最後に述べておられます。

大久保ガバナーエレクトは山形南ロータリークラブの所属で63歳、日大の理工学部出身です。情熱的なお話をされていたと思います。その基本理念は、「元気なクラブづくりのためにロータリーの木の苗木を植えましょう。クラブに地域社会に世界に次世代のために」ということを掲げていらっしゃいました。この文書をずっと読んでいくと、2002~2003年のRIテーマ「慈愛の種を撒きましょう」の会長がうちの60周年の時にいらっしゃるタイのビチャイ・ラタクルさんです。この時クラブ幹事だった大久保さんがずっと印象に残っている言葉だったということで、大久保さんは「ロータリーの木の苗木を植えましょう」と提唱されました。元気なクラブづくりのために一步前に踏み出しましようと基本方針に書いてありますが、何が一番言いたいのか私が一番感じたのは、元気なクラブづくりのためには会員増強が一番大事だということです。もちろんロータリーは会員増強だけが目的では無いのですが、将来のために会員増強をみんなでがんばりましょうということで重点項目にもあげております。一番目が会員増強。二番目は日本青少年交換研究会山形会議が、2020年5月16日から17日に天童で開催されるので、参加等ご理解をお願いしたいということでした。三番目が元気なクラブづくりのための奉仕活動をということで、クラブの奉仕活動を積極的にやって頂きたいということです。24日にロータリー財団地区補助金の管理セミナーがありました。地区補助金の審査基準がその時のガバナーで多少違ってきます。今回は優先順位が設けられ、新規プロジェクトをまず第一に優先する。会員の少ないクラブの活性化につながる奉仕事業を優先したいということでした。特に30名以下のクラブに対しては、積極的に優先して援助していくことです。この元気なクラブづくりのための奉仕活動をぜひすすめて欲しいということで、今

現在次年度の奉仕活動を計画しているところです。ほかの重点項目はご覧になっていただけれど思います。

今日ボックスに各委員会の名簿を入れさせていただきました。委員長さんにはあらかじめお願いしていましたが、他の皆様には何とか早く引き受けいただきたいと思います。各委員会への要望も書いてありますので、これを読んで各委員会の皆さんよろしくお願ひしたいと思います。数値目標として、会員増強各クラブ1名ということで、純増1名をお願いしたいということ、あとロータリー財団への貢献ということで、年間お一人様150ドルお願いしたい。米山奨学会への貢献ということで、お一人様1万5千円以上お願ひしたいということです。次年度もガバナー賞というのを設け、この三つの数値目標を達成したクラブを表彰するということありました。今後の予定として、4月13日お願ひしているところですが地区研修、地区協議会があります。各担当委員の方参加の方よろしくお願ひしたいと思います。米山奨学会セミナー、青少年交換セミナー等このように予定しております。担当委員の方、担当委員でなくても新入会員の方とか勉強になりますので都合のつく限り参加の方お願ひしたいと思います。最後の2020年5月16~17日の日本青少年交換研究会をガバナーエレクトが一番目標としているところでございます。次のページの決議事項にありますとおり賦課金1万7千円、そのほかの賦課金ということで、17,700円の案ですけれどもこのように出ております。申し合わせ事項ということで重複しますが、会員増強の件、ロータリー財団の件、米山奨学会の件どうかよろしくお願ひしたいということでございました。

以上ですが、会員増強なんとか頑張っていきたいということで、委員会構成も会員増強には大ベテランの藤川さんから委員長をやってもらいました。どうか次年度、あともう実際動いているわけですので、また皆さんのご協力をよろしくお願ひ致します。

## 委員会報告

### ◆メイクされた方

佐藤孝子君 西川富美子君

### スマイル

樋渡美智子君 久しぶりに出席しましたが、やっぱりいいですね。元気をもらう感じですが、公私様々に多忙であり、心理的なジレンマもあり、ついつい欠席が多くなってしまいました。

菅原 成規君 3月9日、合同セミナーがあり、藤川パストが講師として、ほか参加していただいてありがとうございました。当クラブの委員会名簿をポストに入れておりますのでご協力お願いします。

阿部 純次君 菅原成規さんPETS報告ありがとうございました。ご苦労さまでした。3月11日東日本大震災が8年を迎ました。復興半ばですが、今後も心を寄せつづけて行きたいと思います。3月11日は、私達夫婦の44回目の結婚記念日でありました。(蛇足でした)